
Jahreshauptversammlung 2020 des BSKV e.V. 

am 19.01.2020 in der Ernst-Rodiek-Halle in 27809 Lemwerder 

 

Klaus Barr, Präsident des Bremer Skatverbandes e.V. eröffnete um 11.05 Uhr die JHV 

2020 und begrüßte die Delegierten (40) von den Skatvereinen der VG 38 und wünschte allen ein 

gesundes neues Jahr. 

 

Es wurde zu Ehren der verstorbenen Skatfreundinnen und Skatfreunden eine Gedenkminute 

eingelegt, stellvertretend wurde hier Said Ramic von Waterkant Bremerhaven genannt. 

 

Es wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt und es gab zu der Tagesordnung keine Einwände. 

 

1.)  Die Tätigkeitsberichte waren im Internet zur Einsicht eingestellt und es lagen zur weiteren         

       Einsicht mehrere Exemplare aus. 

       Der Kassenbericht wurde vom Schatzmeister, Dieter Kalberlah vorgetragen und erläutert. 

 a.)  Zu den Berichten gab es keine Fragen. 

 b.)  Von den Kassenprüfern wurde Dieter Kalberlah eine saubere und übersichtliche Kassenführung      

        bescheinigt. 

        Kassenprüfer Claus Burmeister beantragte die Entlastung des Präsidiums. 

        Das Präsidium wurde bei 3 Enthaltungen entlastet. Zu dem schlug er vor, auf Grund der 

        Finanzlage in der VG eine Beitragserhöhung in Erwägung zu ziehen. 

        Der Prädident, Klaus Barr erklärte, das durch die Erhöhung des Abreizgeldes die Verluste 

        aufgefangen werden. 

 

c.)    Durch die Krankheit von Dieter Gill kommt es momentan zu einem Engpass bei den Pässen. 

 

d.)    Zur Wahl des zweiten Kassenprüfers wurde Ingo Kupillas vorgeschlagen und einstimmig 

        gewählt. 

 

2.)    In der Verbandsliga starten 16 Mannschaften. In der Bezirksliga wird es zwei Staffeln mit 

        jeweils 9 Mannschaften geben, die an 4 Spieltagen spielen. In der Kreisliga wird es 3 zentrale 

        Spieltage geben. Das ist der Stand „Heute“, da noch einige Meldungen fehlen. 

 

3.)    Die Probleme im VG-Pokal, durch immer weniger Meldungen, zwingt uns ihn in veränderter 

        Form auszutragen. Er wird als Tandem-VG-Pokal vorgeschlagen. Der Ablauf, das Startgeld 

        und die Preisgestaltung werden noch vor dem Meldeschluss bekanntgegeben. 

 

4.)    Der Präsident, Klaus Barr wünscht sich das die Vereine Werbung in eigener Sache betreiben 

         und auch über Fusionen nachdenken, bevor sie vor einer Auflösung stehen. 

         Sollte es Anregungen oder irgendwelche Probleme geben, steht das Präsidium in allen 

         Fragen immer zur Verfügung. Wir sollten Alle versuchen, den Mitgliederrückgang so gering 

         wie möglich zu halten. Zu Zeit sind es 150 Mitglieder weniger. 

 

5.)     Es liegt ein Antrag vom Skatclub „Reiz mich mal“ vor, das die Bezirksliga 2 x 48 Spiele 

         in Zukunft spielen soll. 

         Der Antrag wurde mit 33 ja, 5 Enthaltungen und 2 Nein Stimmen zugestimmt. 

         Die nicht anwesenden Vereine sollen angeschrieben werden und der Beginn sollte dann gegen 

         10.00 Uhr erfolgen. Die Umsetzung kann aber erst ab 2021 erfolgen. 

 

6.)     Es wurden mehrere Vereine und Mitglieder für 10, 25, 40, 50 Jahre Mitgliedschaft im DSKV 

          geehrt. 

 



7.)     Bei der  Schiedsrichter-Nachschulung war nur Einer von Zehn anwesend. 

          Um eine Schulung und Vorprüfung in Bremen durchführen zu können, sind Anmeldungen 

          erwünscht. 

 

          Im Landesverband und auch im Verbandsgruppenbereich soll ab 2021 mit Tablett gespielt 

          werden. Die Belastung für unsere VG könnte pro Tablett 50 € betragen. Hierzu sind 

          noch weitere Gespräche auch mit dem Landesverband zwecks der Finanzierung nötig. 

 

          Ab Oktober 2020 ändert sich das Internet. Neue Software wird benötigt und der Auftritt im 

          Internet wird sich für Alle verändern. Bei der Internetbeauftragten Ute Modrow können sich 

          Vereine melden, da sie ihre Internetseiten neu einpflegen müssen. Axel Brockhoff bleibt 

          weiterhin unser Ansprechpartner in Sachen Internet. Es gibt eine kostenlose Onlineschulung 

          für Vereine. 

 

          Da unser Passbeauftragter Dieter Gill noch im Krankenhaus ist, wird gebeten mit neuen 

          Mitgliederpässen noch etwas Geduld zu haben. 

 

          Von der LV 3 wird eine Erhöhung der Meldegebühren bzw. Startgebühren von 3-4 € erwartet.               

          Wir als VG warten erstmal ab, was das dann für uns bedeuten wird. 

 

          Von unserer Spielleitung wird erwartet, das bei Meisterschaften das vorgegebene Zeitlimit 

          von 2 Stunden, 10 Minuten eingehalten wird. Auch soll der Umgang mit dem Alkohol mehr 

          Augenmerk geschenkt werden. Vorfälle wie in der Vergangenheit soll es dann nicht mehr 

          geben. 

 

 

          Um 13.55 Uhr bedankte sich unser Präsident, Klaus Barr für die Teilnahme und beendete 

          die Versammlung. 

 

 

          Bremen, den 19.01.2020 

 

    

           Klaus Barr        Artur Molkenthin 

 Präsident             Schriftführer 

 

          

         

    

                   

    

 

 


